

Djigelli 14 Avril 1971

Chère Anne
cher Semolo

Vous allez recevoir la lettre "puis n'attend plus ! Pâques, Trinité, Eté mi-été ou presque ----

Il m'a fallu un séjour à Djigelli pour me mettre d'accord avec ma conscience et mon cœur et j'ai pu, dans ce calme me délecter dans les lettres - J'ai commencé par Yvette - Béatrice que je pensais être au Chambon, avec vous peut-être ?
Comme je persistais à vous penser en Haute-Jarre, je vois que ma lettre vous parviendra à votre retour - Je ne suis pas encore allée en France cette année 1971, des raisons de chass compliquées m'ont barré la route, d'abord l'hésitation de mon père qui voulait venir, puis lui n'a pas pu et le temps a passé. J'ai très envie de m'occuper maintenant un peu de repos suffisamment au Pari cette fois. Dans ce cas, je ne manquerai pas de vous téléphoner - J'aurai beaucoup de plaisir à vous revoir tous quatre : les fils ont grandi faire des choses en classe, de belles choses bien sûr, élevée des chiens, des chats dans la grande belle maison, décorer, faire du vélo dans l'immense jardin.

Et vous deux, parents que faites vous d'intéressant?
Surement beaucoup de choses qui sont autant
de découvertes soit dans la maison soit
dans le grand "atelier éducation".

Si tous ces vœux charmants tournaillaient du
mouvement au moins avait raison. Tous nos renou-
veaux sont avec nous. Semons très généralement,
dans la façon de dire "écrivez moi", ou
répondez moi ..."

Hélas, j'étais trop submergée de problèmes
divers pour écrire - j'ai visité jusqu'au 1^{er} avril,
et, sans qu'il y ait l'ombre d'une plaisanterie,
j'ai pensé que "un Djidjelli véritable est": le
repos intégral. Le beau temps a joué le jeu
et vraiment, je repars demain sur Constantine
en forme.

Bon ! J'espère au moins que nous nous verrons
cet été au Chambon, si je vous refuse de
passer vos vacances à Djidjelli. Nous aurons
surement beaucoup à nous raconter mutuellement.

Briulo rentre demain de Bulgarie où il est
allé passer de très belles vacances de musique.

Les deux autres garçons sont avec moi à
Djidjelli et ne vont pas émigrer = deux,
c'est mieux que trois !

Je vous dis que vous n'avez pas vu mes cartes
d'Angleterre et d'Édimbourg. Nous vous
disons toute notre gratitude pour le guide
qui nous a été d'un précieux secours, même
en langue anglaise. Notre voyage a été très plaisant.

Cette année, nous "irions" en U.R.S.S. après Aout.
Notre cousin ej est ambassadeur et peut être pour
ceste fin de temps, alors, nous profiterons de cette
possibilité de très bien visiter Moscou ---

Chers amis, recevez nos très sincères amitiés -
en attendant le grand plaisir de vous retrouver. *Jaime Bourdieu*
P.S. il fait si beau à Djidjelli que K. et J. se sont baignés tout l'après-midi